

Ein meisterhafter Gestalter!

So beurteilen namhafte Kritiker **Paul Berglar-Schröder**, den Adolf Bartels „an die Spitze der süddeutschen Dichter“ stellt. — Und so urteilt die Reichsstelle zur Förderung des deutschen Schrifttums, Berlin, am 21. 1. 1937 *): „Paul Berglar-Schröder gehört unbestreitbar zu den verantwortlich gestaltenden Schriftstellern, denen die Forderung handwerklicher Gediegenheit zur selbstverständlichen Voraussetzung für ihr Schaffen geworden ist.“

*) Siehe auch Bbl. Nr. 72 v. 31. 3. 37

Der Mann aus dem Saetersdal. 344 S. Geb. RM 3.50

Die Sehnsucht nach der Ferne, aber auch die starke und bindende Kraft der Heimat finden in diesem Roman eine überzeugende Darstellung, die tief beeindruckt.

Peter Uhlein. 304 Seiten. Gebunden RM 3.—

Ein starkes, durch die Unerbittlichkeit des dargestellten Schicksals, durch die Folgerichtigkeit seines Geschehens und durch die Eindringlichkeit seiner Sprache packendes Buch.

Die Befreiten. 304 Seiten. Gebunden RM 4.80

Der Mensch muß erst durch Schweres im Leben hindurchgehen, um einmal als innerlich „Befreiter“ über den kleinen Dingen des Alltags stehen zu können. — Ein kraftvolles Buch!

Der Weg der Maria Erdhalter. 304 S. Geb. RM 3.—

Menschliches Schicksal in einem Hochtal der Alpen wird mit wahrhaft dramatischer Bewegtheit geschildert. — Ein Buch, das durch die Schönheit seiner Sprache tief ergreift.

Z

Enßlin & Laiblin, Reutlingen

Neuerscheinung!

DR. MARTIN ZSCHUCKE

Ministerialrat im Reichsarbeitsministerium

Das Reichsarbeits- ministerium

Schriften zum Staatsaufbau

(Neue Folge der Schriften der Hochschule für Politik)

Teil II / Rote Reihe / Heft 46

Broschiert RM -80

Diese Schrift gibt allen, die mit Fragen der Arbeits- und Sozialpolitik zu tun haben, das sind also in erster Linie die Beamten und Angestellten der einschlägigen Behörden, Dienststellen, Ämter und Verbände, alle Wirtschafts- und Betriebsführer und Sozialreferenten, das sind auch eine große Anzahl der Ärzte, Juristen, Dozenten und Studenten, mit der Schilderung des Reichsarbeitsministeriums zugleich eingehende Auskunft über die Sozialpolitik des Dritten Reiches. Die grundsätzliche Neuordnung, die mit der Machtübernahme auch im Reichsarbeitsministerium einsetzen mußte, wurde weniger von einer Übertragung neuer Aufgaben her bestimmt, als von der Umgestaltung der Arbeit von innen aus der nationalsozialistischen Weltanschauung heraus. — Die Fülle des interessanten Stoffes zeigen die Kapitelüberschriften wie Gliederung und Aufgabenkreis, Rettung und Reform der Reichsversicherung, Wohlfahrtspflege, Arbeitsschutz und andere mehr.

Z

Junker und Dünnhaupt Verlag / Berlin

Eine bedeutsame

wirtschaftspolitische Neuerscheinung!

In Kürze erscheint:

Von der Kriegswirtschaft zur Friedenswirtschaft

Von Regierungsrat Dr. Robert v. Keller

1940. 120 Seiten. 8°. Brosch. RM 3.60

Nicht nur die raschen Erfolge der militärischen Kriegsführung, sondern auch die Größe und die Bedeutung der in der Nachkriegszeit zu bewältigenden wirtschaftspolitischen Aufgaben bewirken es, daß die deutsche Nachkriegswirtschaft nicht früh genug vorbereitet werden kann. Aus gründlichster eigener Kenntnis und wirtschaftspolitischer Erfahrung erörtert der Verfasser die Aufgaben der deutschen Wirtschaftspolitik nach dem Kriege, und zwar zunächst die Aufgaben in der ersten Übergangszeit und sodann die Aufgaben auf lange Sicht zur Neugestaltung der Wirtschaft im deutschen Lebensraum. Der Ausbau des Produktionsapparates, die Entfaltung der Außenwirtschaft, die Versorgung der Verbraucher, die Währungs- und Finanzfragen — alle diese wesentlichen Fragen werden erörtert. Sozial- und Wirtschaftspolitik werden dabei in gleicher Weise berücksichtigt.

Käufer: Jeder Wirtschaftler, Wirtschaftspolitiker, Wirtschaftswissenschaftler, jede wirtschaftlich tätige Behörde, Banken, Industrieunternehmen usw. Alle werden die Schrift nicht nur mit Interesse lesen, sondern durch sie zum Mitdenken und Mitplanen in ihrem Bereich angeregt werden.

Z

Werbemittel: Doppelkarte

Z

W. Kohlhammer Verlag / Stuttgart und Berlin